



Hospital Universitario San José de Popayán E.S.E

7 de marzo de 2023 · 🌐



#NotaDeDuelo | El Hospital Universitario San José de Popayán E.S.E, su gerente, Dr. César Edmundo Sarria Porras y toda la comunidad hospitalaria, deploran el sensible fallecimiento del Dr. Hugo Hernán Caicedo Cobo, quien formó parte de esta institución. Seguros de que su legado permanecerá por siempre. Extendemos nuestras condolencias a su familia, colegas, amigos y allegados por su triste partida. Paz en su tumba.

El Hospital Universitario San José de Popayán E.S.E., su gerente Dr. César Edmundo Sarria Porras, y toda la comunidad hospitalaria lamentan profundamente el sensible fallecimiento del Doctor

*Hugo Hernán Caicedo Cobo*

Médico, Especialista en Otorrinolaringología, quien prestó sus servicios durante muchos años en esta institución. Su labor en medicina será ampliamente recordada gracias al legado de conocimiento, profesionalismo y don de gentes que lo caracterizaron.

Extendemos nuestras condolencias a su familia y pedimos al Todopoderoso les conceda la fortaleza que se requiere en estos difíciles momentos.

